



Wirtschaftsgenossenschaft der Post- und Telegraphenbediensteten

Beeindruckende Bilanz der Wirtschaftsgenossenschaft: **Die Bediensteten kochten 175.000 Menüs!**

Der Obmann des Vorstandes, Gerhard Andorfer, konnte sich bei der traditionellen Jahresabschlussfeier bei den Angestellten für eine Leistungsbilanz bedanken, die sich sehen lassen kann:

Es wurden z.B. 6,8 Tonnen Gurken, 6,7 Tonnen Karotten, 4,2 Tonnen Weißkraut, 812 Bund Petersilie zu köstlichem Salat verarbeitet. Tonnenweise kam auch jede Sorte Fleisch (insgesamt ca. 12,5 Tonnen) zur Herstellung der Qualitätsmenüs von den Bediensteten auf die Teller der Gäste.



Den Rollentausch nun selbst einmal bedient zu werden, haben die Beschäftigten nicht nur sichtlich genossen,

sondern sich auch redlich verdient.





Der Vorsitzende des Aufsichtsrates, Hans Pürstinger, hob besonders die Qualität der Speisen, aber auch die große Verantwortung jeder bzw. jedes Einzelnen hervor.

Natürlich dankte er der Belegschaft für das besondere Engagement, ohne dem eine derartig stolze Leistungsbilanz nicht möglich wäre.

Danke Heidi!

Länger als fünf Jahre war Heidemarie Moritz für unsere Wirtschaftsgenossenschaft mit beispielhaftem Einsatz und ebensolcher Verlässlichkeit tätig.

**Hans Pürstinger,
Franz Poimer
und Gerhard**

Andorfer bedankten sich mit einem Blumenstrauß und einem Präsent.



Sonst war Entspannung und Unterhaltung angesagt





Wird da gar zu später Stunde noch über den Chef abgestimmt?



Bei nahezu vollem Glas hat man gut lachen - aber Vorsicht: Im Hintergrund lauert offenbar der Besitzer der Halbe